

HOHATZ'S NEWS



La mairie est ouverte au public le lundi de 16h à 18h et le jeudi de 11h à 12h.
Tél : 03.88.51.28.30 E-mail : mairie.hohatzenheim@payszorn.com
Site internet : <http://hohatzenheim.payszorn.com/>

Directeur de publication : Jean-Marie Criqui Rédactrices : Myriam Hantsch, Delphine Simon

LA VIE DU VILLAGE

Nettoyage de printemps :

Comme nous l'avons déjà constaté les années précédentes, le nettoyage de printemps est de plus en plus vite fait ! Cette année nous avons innové en proposant en plus, le nettoyage des bassins de rétention et pensons réitérer cette façon de fonctionner dans les années à venir....



Sortie de fin d'année en Allemagne



Au cours de l'année scolaire, les élèves des deux écoles du RPI ont échangé des courriers avec des élèves allemands. A travers cette correspondance des liens amicaux se sont tissés et les enfants de Hohatzenheim, de la maternelle au CM2 ont effectué le voyage pour aller à la rencontre de leurs nouveaux amis. Après un accueil très chaleureux, les enfants ont participé à un rallye dans une petite ville des alentours de Karlsruhe. L'année prochaine, les enseignantes espèrent pouvoir poursuivre cette correspondance et accueillir à leur tour les correspondants allemands.

Fête de l'école

Le vendredi 10 juin a eu lieu la Fête des écoles. Tous les élèves se sont réunis pour présenter à leurs parents et famille un très joli spectacle pour la plus grande joie de tous. La fête s'est poursuivie dans la bonne humeur par une petite restauration dans la cour de l'école.



**Réservez
votre soirée du
13 juillet!!**

Fête du 14 juillet : C'est le moment où les habitants se retrouvent autour du verre de l'amitié et que les enfants se réjouissent d'aller chercher leur « 14 JUILLET WECKE »...avec, pour les plus petits, plus ou moins de témérité !

C'est aussi le moment de rencontrer et connaître les nouveaux arrivants, de leur présenter leur nouvelle commune ainsi que le conseil municipal.

Cette année, pour encourager le talent de nos pâtissiers(es), nous vous proposerons de participer à l'élection de votre gâteau préféré....alors tous à vos recettes!!

Nous vous donnons rendez-vous le 13 juillet à partir de 19h à la Salle des Fêtes!



Le lotissement

Ca y est ! Les travaux relatifs au nouveau lotissement ont démarré. Depuis le début du mois de juin, Hohatzenheim a vu passer de nombreux camions et engins de chantier.



Quinze maisons viendront agrandir les quelques 60 habitations qui composent notre village.

Le prix des terrains sera fixé très prochainement.

Travaux de voirie rue du renard, rue du village et rue des houblonnières : une réunion publique d'informations est prévue le 20 juillet à 20H dans la Salle des Fêtes de Hohatzenheim pour informer les riverains du déroulement et de la durée des travaux qui commenceront le lundi 25 juillet.

Fête de Vita-Gym : La fête d'été de l'association a eu lieu le 11 juin dernier.

Elle a attiré de nombreux parents, curieux de voir évoluer leurs enfants sur des danses et des musiques variées. Elle a également fait la fierté de toutes ces jeunes filles, à l'aise dans leurs différentes prestations, grâce aux cours prodigués par leur monitrice Patricia.

Les adultes ont de leur côté conquis le public, avec une démonstration de step au rythme de Shakira.

Le comité espère que cette journée permettra d'attirer encore plus de sportifs, jeunes ou moins jeunes, dès septembre.

La journée fut clôturée par un petit repas convivial.

Simone, Isabelle et Céline



QUELQUES BRÈVES

Fête du pèlerinage le 15 août en l'Église Notre Dame des Douleurs de Hohatzenheim

Marche nordique le 28 août : Pour la deuxième année consécutive, nous vous proposons une marche nordique : trois itinéraires sont proposés, 2km, 6km et 12km ainsi qu'une marche chronométrée. Ces trois circuits peuvent être empruntés en marche nordique ou en simple randonnée familiale.

Les inscriptions peuvent se faire sur le site internet <http://hohatzenheim.free.fr> ou sur place le jour même.

La participation est de 2€ par adulte et enfant de plus de 12 ans.

Aux abords de la salle communale, un service de restauration sera en place pour rassasier et désaltérer les courageux !

Rappel du fonctionnement des poubelles Nous vous rappelons qu'à partir du 1^{er} juillet entre en vigueur la période test pour le ramassage des poubelles. Le petit bac gris (ordures ménagères résiduelles) peut être présenté à la relève toutes les semaines (le mardi entre 11h et 16h), en sachant qu'à partir de janvier votre facturation est établie sur une relève une fois par mois. Tout autre passage viendra augmenter cette facture. La grande poubelle jaune (papiers, cartons et flaconnages plastiques) est collectée tous les quinze jours, entre 4h et 11h (semaine impaire). Prochaine collecte le 19 juillet.

Le test commence le 1^{er} juillet pour laisser aux usagers le temps de s'acclimater à ces nouvelles conditions de tri, reprenez également qu'au 1^{er} janvier 2012 la Redevance d'Enlèvement des Ordures Ménagères (REOM) sera assise sur le nombre de fois où le bac gris à puce sera présenté au vidage.

Divers : Lors du nettoyage de la grille en sortie de village, de nombreux détritiques ont été « repêchés ». Il est rappelé que cette grille a été mise en place pour permettre un meilleur écoulement des eaux pluviales en cas de fortes précipitations.

Merci de votre comportement citoyen.

Site de covoiturage Favoriser les déplacements alternatifs à la voiture individuelle, tel est l'objectif de ce site



internet de covoiturage accessible à tous et entièrement gratuit. En quelques clics, visualisez les trajets qui vous intéressent puis inscrivez-vous. Il vous suffit ensuite de déposer votre trajet et d'entrer en contact avec le conducteur ou le passager de votre choix. Economique, écologique et pratique, n'hésitez plus, ayez le réflexe covoiturage <http://covoiturage.bas-rhin.fr>

Le conseil municipal vous souhaite un bel été